

Refusons la Précarité !

Le gouvernement Villepin-Sarkozy-Robien veut imposer deux attaques majeures contre la jeunesse : le CPE (Contrat Première Embauche) et la réduction des postes au concours (CAPES, CAPEPS, agrégation).

Il faut répondre à cette menace par une riposte massive et rapide.

Pourquoi refuser le CPE ?

- C'est une précarisation réglementée de la jeunesse :
- remise en cause du CDI au profit des contrats précaires...
- C'est la perte de toute perspective d'avenir :
- deux ans sans pouvoir faire de projet !
- C'est une remise en cause du droit du travail :
- licenciement quasi-immédiat et quasiment sans indemnité.

Baisse des postes aux concours

Quelques exemples :

- En STAPS (EPS) : - 50 % des postes (400 postes environ pour 8000 candidats)
- En MATH : - 27%
- En PHYSIQUE-CHIMIE : - 27 %
- En HISTOIRE-GEO : - 30 %

Sans oublier d'autres disciplines largement touchées (art plastique, biologie, etc.)

Parce que nous refusons de croire que la précarité constitue l'unique réponse au chômage des jeunes, nous exigeons :

- ✓ Le retrait du CPE !
- ✓ Le rétablissement des postes aux concours !

Mobilisons-nous !
Manifestation à St Etienne
mardi 14 février 14 h 30
Place de la liberté (vers centre 2)

Assemblée générale à la bourse du travail juste après la manif